

こぶしの花



第 245 号

暑さもようやく落ち着き、朝晩は肌寒くなって参りましたが、日中は暖かい日差しがお部屋にも射しこみ、過ごし易い秋晴れの陽気が続いているですね。

季節の変わり目で体調管理にも気を付けたい時期です。風邪やインフルエンザ、食中毒も流行り始めている様子ですので、日々の手洗いやうがいをこまめに行い、元気にお過ごし下さい。

さて、11月は今年度も行事といたしまして、『作品展示会』を行います。活動や趣味活動の時間に皆様が作った作品をデイルームや廊下に展示させていただきます。今年も皆様の素敵な作品が多数集まりました。ご自身の作品はもちろん、他のお客様が作った作品も一緒にお楽しみ下さい。

また、6日(金)には『蕎麦打ち』の実演を行う予定です。

11月も関町デイサービスセンターではさまざまな活動をご用意して皆さまをお待ちしております。

お知らせ



デイサービスの庭で栽培している
大根が大きく育っています。
収穫が楽しみです！



関町デイサービス
ホームページ
QRコード



2015年11月1日
社会福祉法人練馬区社会福祉事業団
関町デイサービスセンター広報委員会



10月活動紹介



20(火)、ボランティア
[ジョイフルクローバー]
さんのゴスペルをお楽し
み頂きました。
迫力のある素晴らしい歌
とパフォーマンスに感動
し、とても盛り上がった
ひと時でした。

作品紹介

余暇時間に皆様と一緒に作成
した、秋の下げ飾りのご紹介
です。『秋の味覚』柿・栗・
キノコと、紅葉・銀杏を合わ
せて飾りました。お部屋の中
は一足先に本格的な秋の装い
です。

